



Demande de retraite à la msa

Par **pouette47**, le **26/03/2012 à 21:06**

Bonjour,

Je suis actuellement en activité et fonctionnaire. Divorcée de mon mari agriculteur, j'ai travaillé une dizaine d'année avec lui sur l'exploitation. J'ai découvert depuis peu, lors de mes démarches pour ma future retraite, que celui-ci ne m'avait pas déclaré sur l'exploitation. Donc, j'ai travaillé plus de 10 ans pour rien. J'ai obtenu quelques témoignages écrits d'anciens voisins ainsi que de l'ancienne maire de la commune.

J'aimerais savoir si, avec ces témoignages, la caisse de retraite agricole pourra reconnaître le fait que j'ai travaillé toutes ces années ?